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MENSCHEN MIT BEHINDERUNG

Menschen mit Behinderungen 

sollen am Leben der Gemeinschaft teilnehmen.

Das heißt:

• Menschen mit Behinderungen sollen nicht allein sein.

• Menschen mit Behinderung sollen sich  

mit anderen Menschen treffen.

• Menschen mit Behinderung sollen in ihrer Freizeit  

schöne Dinge machen. 

Du kannst Menschen mit Behinderung helfen.
Zum Bespiel: 

• Begleitung zu Gruppen-Ausflügen

• Begleitung beim Sport

• gemeinsames Kochen

• Hilfe beim Lesen oder Schreiben

• Hilfe bei der Arbeit am Computer

• Begleitung zu Festen und Feiern 

 

 

 

 



3

Hier kannst du Menschen mit Behinderung helfen:

In den Wohn-Heimen des Unionhilfswerks

in den Bezirken Mitte, Charlottenburg-Wilmersdorf, Neukölln, 

Friedrichhain-Kreuzberg, Tempelhof-Schöneberg 

und Treptow-Köpenick.

Wir freuen uns auf deinen Anruf.

Wir beraten dich gern und beantworten deine Fragen.

Du kannst uns Montag bis Freitag von 9 bis 17 Uhr anrufen.

Das ist unsere Telefonnummer: 030 / 4 2265-887

Du kannst uns auch eine E-Mail schreiben: 

freiwillig@unionhilfswerk.de
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www.unionhilfswerk.de/freiwillig


